



## Almagro



### Gran respaldo de los vecinos a Luis Maldonado y su candidatura

---

#### Presentación oficial del Partido Popular

Maldonado repasó su gestión al frente del Ayuntamiento “desde la cercanía, la honradez y la eficiencia” y se mostró convencido de ganar las próximas elecciones con un equipo renovado que, sin embargo, tiene una amplia experiencia al servicio de los vecinos de la localidad. Además, dejó claro que, para el PP, el interés general está por encima de cualquier cosa y que “los almagraños son nuestra razón ser”. La diputada nacional Carmen Quintanilla destacó el enorme compromiso del alcalde con el bienestar de sus vecinos y con Almagro. En este sentido, recordó que Luis Maldonado y la presidenta Cospedal han sido los mayores defensores del Festival de Teatro Clásico de Almagro sobre todo cuando se quiso suspender en los primeros años de crisis.



Luis Maldonado con su candidatura

## Bolaños de Calatrava



### Más de 350 personas apoyaron a Valverde y a su candidatura en su presentación oficial

---

Asistieron al acto el diputado nacional José Alberto Martín-Toledano y la senadora Carmen Fúnez

Fúnez recalcó la honestidad, trabajo y compromiso con Bolaños del candidato y actual alcalde, Miguel Ángel Valverde, así como del extraordinario equipo que le acompaña. Martín Toledano reflexionó sobre los motivos que han llevado a los ciudadanos a apostar por el PP para resolver las situaciones críticas en las que siempre nos ha dejado el PSOE. Valverde centró su intervención en recordar la extremadamente complicada situación que se encontró al llegar a la Alcaldía de Bolaños y cómo, “con esfuerzo, rigor y responsabilidad, se ha dado la vuelta a la situación, pasando así de un Ayuntamiento con déficit a otro con superávit, de un Ayuntamiento que no pagaba a nadie, a pagar sus facturas en 15 días; y de un pueblo que proyectaba una imagen de crispación y tensión, a un municipio que vuelve a hacer gala de sus mejores virtudes.



Miguel Angel Valverde con su candidatura

## Valdepeñas



El candidato a la alcaldía, Martín Miguel Rubio: “El PP es el único que puede ofrecer esperanza y renovación para la ciudad de Valdepeñas”

---

### Inauguración de la sede de campaña del PP

Así de claro y rotundo se ha mostrado durante la inauguración de su oficina de campaña, situada en la esquina de la calle Castellanos con la calle Escuelas, y que pretende ser “el corazón del aparato electoral del partido y la oficina de cercanía para todos los ciudadanos de Valdepeñas”. “Escuchar, compartir y hacer posible la esperanza real de una nueva época”, con ese fin se abrirán las puertas de la citada oficina de 10.30 a 13.30 horas y de 18.00 a 20.30 horas. El presidente local del PP, Antonio de la Torre, ha estado presente en la inauguración de la nueva sede, así como varios miembros de la candidatura del PP.



De la Torre y Rubio

## Aldea del Rey



El Partido Popular presenta su candidatura encabezada por Luis M<sup>a</sup> Sanchez

---

Al acto asistió el actual alcalde, Miguel Morales, para desear suerte a Luis M<sup>a</sup> Sánchez y ofrecerle su apoyo

Luis M<sup>a</sup> Sánchez ha presentado a sus vecinos el equipo que le acompaña en la candidatura con la que pretenden que el PP siga ofreciendo “buenos servicios, una gestión responsable y un enorme compromiso social con los que peor lo están pasando”. El número uno de la candidatura autonómica, Francisco Cañizares, asistió al acto junto al actual alcalde, Miguel Morales, cuyo trabajo al frente del Consistorio elogió por la gran herencia que deja a sus compañeros. Luis M<sup>a</sup> Sánchez, que ha acompañado a Morales en su labor de gobierno durante los últimos años, se comprometió a seguir en la misma línea, ya que entiende que las cosas se han hecho bien.



Francisco Cañizares junto a Luis M<sup>a</sup> Sánchez y su candidatura

## Horcajo de los Montes



José Herrera de la Morena presenta a su equipo, “un grupo de personas preparadas y con un ilusionante proyecto”

---

Asistió al acto el secretario provincial del PP, Antonio Lucas-Torres

Lucas-Torres, destacó que “Horcajo cuenta con un candidato y un equipo de personas preparadas para trabajar por todos los vecinos y con un programa ambicioso para dinamizar la economía local y comarcal y para impulsar acciones específicas en beneficio del crecimiento y el bienestar de todos los ciudadanos”. En su opinión, el PP es garantía de estabilidad y de trabajo bien hecho, por lo que cree que “no es el momento de ocurrencias o experimentos que pongan en peligro la recuperación económica en la que ya avanzamos gracias a las reformas emprendidas. Castilla-La Mancha necesita consolidar la recuperación para seguir creciendo y creando empleo”.



Antonio Lucas-Torres con José Herrera y su equipo

## Granátula de Calatrava



Granátula presenta una candidatura joven y comprometida para que el municipio siga estando “en las mejores manos”

---

El candidato anunció que se está trabajando para que Granátula tenga el primer yacimiento arqueológico sin barreras de España y que la construcción del volcán-museo ya está en primera fase de licitación. También tuvo palabras para el PSOE y para las “mentiras” vertidas en un panfleto sobre Cospedal y su relación con el municipio y recordó que la presidenta ha pagado, entre otras muchas cosas, la deuda de la residencia, la ayuda a domicilio y el taller de empleo donde la propia candidata socialista ha trabajado sin saber de dónde venía el dinero. Martín-Toledano aseguró que “la mejor campaña para el PP es el aval de la buena gestión que hemos hecho en los ayuntamientos que gobernamos”, y puso como ejemplo el de Granátula.



Martín-Toledano con Herrera y su equipo

## Alcoba de los Montes



### El PP presenta una candidatura de “progreso y continuidad”

Los candidatos autonómicos Lola Merino y Juan José Jiménez les acompañaron en el acto

La candidatura, encabezada por Francisco Luis Salgado, presenta un proyecto centrado en dar continuidad a la línea de trabajo de los últimos cuatro años y que se resume en dar respuestas reales a los problemas y a las demandas de los vecinos de la localidad, haciendo especial hincapié en el desempleo y en el bienestar social. Lola Merino y Juan José Jiménez destacaron que tanto Alcoba como Castilla-La Mancha han disfrutado durante los últimos años un Gobierno capaz y eficaz donde ha primado la gestión centrada en el trabajo en beneficio de los ciudadanos.



Merino, Salgado y Jimenez con la candidatura



La candidatura en Santa Quiteria

## Llanos del Caudillo



### Andrés Arroyo presenta una candidatura que hará posible el cambio

Al acto asistieron, entre otros, el portavoz del Grupo Popular de la Diputación, David Marín; la diputada provincial Lola Serna y el alcalde de Manzanares, Antonio López de la Manzanara. Marín, tras desear mucha suerte a la candidatura, insistió en la necesidad de que los ciudadanos sepan que, frente a las nuevas formaciones que no saben qué defienden, está el PP, que es el partido que ha hecho grande a CLM, “el único que garantiza estabilidad, experiencia en la gestión y futuro”.



David Marín con Andrés Arroyo y su candidatura

## Alcázar de San Juan



La consejera de Agricultura, M<sup>a</sup> Luisa Soriano: “Las instituciones tenemos que apoyar las campañas de promoción en favor del consumo del vino”

---

### Entrega de premios del Concurso de Vinos de la Tierra del Quijote

Soriano se ha mostrado “muy satisfecha” de que el pleno del Parlamento Europeo haya atendido las demandas del sector del vino español y haya reconocido esta semana las peculiaridades del vino, dejándolo al margen de la Resolución de la Estrategia Europea sobre el Alcohol, en la que insta a la Comisión Europea a prohibir las ayudas públicas para campañas de promoción de bebidas alcohólicas y a endurecer las reglas del etiquetado.



M<sup>a</sup> Luisa Soriano y Diego Ortega en la entrega de premios

## Villamayor de Calatrava



Miguel Angel Rodríguez y Juan José Jiménez acompañan a Juan Antonio Callejas en la presentación de su candidatura

---

Juan José Jiménez ha defendido la necesidad de hacer equipos de gestión de la política eficaces, transparentes y honrados y que sientan la vocación de servicio público. Ha felicitado al alcalde por su gestión de estos años, “que le va a llevar a ganar otra vez”. Miguel Angel Rodríguez ha dicho que “Juan Antonio es un modelo en el PP”, por su gestión, pasión y por todo lo que ha hecho por su pueblo. Callejas ha resumido la enorme deuda encontrada cuando llegó el PP al gobierno local y como se ha ido pagando y a pesar de todo, se han hecho cosas “y hoy el pueblo está mucho mejor”. Ha defendido la honradez de su gestión, “no hemos cobrado un duro del ayuntamiento en estos años”. “Aquí el poco empleo que hay se reparte y todo lo hacemos porque creemos en Villamayor y en sus gentes”.



Juan Antonio Callejas en el acto